

## Landesfrauenkonferenzen Vorarlberg, Tirol und Salzburg (LFK-V, LFK-T, LFK-S) – Newsletter 90



In mehr familiärem Rahmen wurde die Landesfrauenkonferenz Vorarlberg in Bürs, bei Bludenz, abgehalten. Auch hier, wie bereits in Oberösterreich und Kärnten, kam es zu einem Vorsitzwechsel.

Am 19. Februar wurden folgende Kolleginnen in das Frauengremium gewählt:

Vorsitzende ist Karin Heinze, ihre Stellvertreterin Elisabeth Kalisnik und die weiteren Vorstandsmitglieder sind Brigitte Tischner, Jasmin Maurer, Katja Bernroider und Anna Volkert.

Die stv. vida Vorsitzende, Elisabeth Vondrasek hielt das Hauptreferat. Weitere Gäste waren Sabine Rudigier, Gerhard Furtner, Reinhard Stemmer, Olivia Janisch und Ulrike Legner.

Tags darauf – 20.02.2019 – folgte die beeindruckende LFK-T in Innsbruck. Elisabeth Vondrasek spannte den Bogen in ihrem Referat von persönlichen Worten, über den ÖBB-Bereich, zur Dienstleistung, vor allem aber zur Pflege, zur Arbeitszeit und Gewinnung von Nachwuchs. Einerseits geht es darum Frauen zur aktiven Mitwirkung zu motivieren, andererseits – und nicht ebenso notwendig – neue Mitglieder zu werben.



Ein regionalpolitisch sehr spannendes Referat hielt die Innsbrucker Stadträtin Mag.a Elisabeth Mayr zum Themas Kinderbetreuung in Innsbruck.

Auch hier – wie in allen LFK – wurde mit 100 %iger Zustimmung gewählt: Landesfrauenvorsitzende ist Karin Brennteiner, ihre Stellvertreterinnen sind Beatrix Holy und Karoline Kartnaller.



Am 21. Februar wurde von der neuen Landesfrauenvorsitzenden die 4 Landesfrauenkonferenz Salzburg einberufen. AK-Vizepräsidentin, Gabi Proschofski, referierte zum Thema „100 Jahre Frauenwahlrecht“ und spannte den interessanten Bogen von der Geschichte der Frauenkämpfe bis zum aktuellen Heute.

Das Landesfrauenpräsidium bilden – Bild rechts von rechts nach links – Roswitha Wiesinger Selina Stallinger, Brigitte Obermüller und Vorsitzende Gisela Hermann.

**Rückfragehinweis:**

vida Frauen >>> Tel.: 01-53 444/DW 79 031 >>> [frauen@vida.at](mailto:frauen@vida.at)